

La République du Centre, 12 novembre 2016

Le sacrifice de leur vie pour notre liberté



11 NOVEMBRE. Lundi 11 novembre 1918, il y a 98 ans. À 11 heures, les cloches sonnent dans toute la France, les clairons résonnent sur les champs de bataille. La Première Guerre mondiale prend fin, laissant derrière elle des millions de morts et de blessés. « C'est grâce à ces gens que nous vivons dans un pays libre. C'est important de s'en souvenir », confie Marcel Mallet, président de l'Udac du Loiret, quelques instants avant la cérémonie du 11 Novembre qui s'est déroulée hier matin, au pied du Monument de la Victoire, à Orléans. Pour l'occasion, l'ensemble des formations militaires de la garnison d'Orléans étaient réunies (« 12^e Cuir », préparation militaire de la Marine, gendarmerie du Loiret...). Au son des marches militaires, c'est un hommage émouvant qui a été rendu à tous ces hommes et femmes (symbolisés par la flamme du soldat inconnu ravivée par le secrétaire général de la préfecture, Hervé Jorubian), qui, au fil des générations, ont sacrifié leur vie pour la France. Comme pour transmettre le flambeau de la mémoire, des élèves de nombreuses écoles orléanaises ont entonné *La Marseillaise*, fiers d'agiter leur drapeau tricolore.